

Superintendencia de Educación visitó San Felipe para tratar convivencia escolar

La tarde de este miércoles se desarrolló una reunión en el edificio de la Delegación Presidencial Provincial para tratar las temáticas que afectan a los distintos establecimientos educacionales, específicamente en cuanto a lo que es la convivencia escolar. Para ello, estuvieron presentes el director regional de la Superintendencia de Educación y el jefe de la Dirección Biprovincial San Felipe y Los Andes.

En este sentido, se estableció que las líneas de trabajo que se llevarán a cabo tienen que ver con que las autoridades trabajen de manera mancomunada con las comunidades educativas, ya sea establecimientos, padres, apoderados y alumnos, en cuanto a lo que son los reglamentos y protocolos de convivencia escolar, así como la realización de charlas y se-

minarios.

Reinaldo Orellana Fernández, director regional de la Superintendencia de Educación, estableció los principales objetivos de esta reunión sostenida, indicando que la convivencia se llevará a cabo con todos los establecimientos educacionales de la comuna, incluyendo jardines infantiles. «Hoy día (miércoles) tuve una muy fructífera reunión junto al delegado presidencial provincial, más el director provincial de Educación, para establecer diversas actividades y acciones que buscan trabajar con los establecimientos educacionales, ya sea municipales, particulares subvencionados, particulares pagados, jardines infantiles, en aras de la convivencia estudiantil; por lo tanto, esperamos poder concretar ahora esta cantidad de actividades que se trabajaron

• **Se pretende trabajar con autoridades y toda la comunidad educativa, en cuanto a lo que son los reglamentos y protocolos de convivencia-**

en esta reunión, para poder llevarlas a cabo y poder trabajar en conjunto con las comunidades educativas.

«Hay diversas actividades y acciones que queremos abordar, pero hay una en particular que nos preocupa de sobremedida, que es la convivencia estudiantil. Creemos que las comunidades educativas pueden resolver esto con participación, por supuesto, con trabajo en conjunto, con apoyo de las autoridades y con esto, bajar los índices de violencia que muchas veces sufren nuestras comunidades educativas, y para ello, qué mejor que trabajar los reglamentos internos, los protocolos de actuación no solo con los encargados de convivencia, también con padres, apoderados,

alumnos y por supuesto, profesores y asistentes de la educación de cada uno de los establecimientos educacionales de la provincia de San Felipe», detalló.

Por su parte, **Miguel Caro**, jefe de la Dirección Provincial de Educación San Felipe Los Andes, agregó que es importante «poder tocar temas tan relevantes como este, para poder apoyar a las comunidades educativas en su proceso de reglamento y en todos sus protocolos para que evidentemente la convivencia escolar sea lo más fructífera y la más sana convivencia para los aprendizajes, ya que no se puede aprender si hay mala convivencia escolar, así que es clave tener una convivencia escolar adecuada y que



Autoridades se reunieron para trabajar en cómo mejorar la convivencia escolar en la provincia de San Felipe.

las soluciones sean pacíficas de los conflictos», señaló.

Finalmente, el delegado presidencial provincial, **Daniel Muñoz**, precisó el plan de trabajo que se desarrollará en este marco. «Poder generar actividades tales como algunas charlas o seminarios junto a las comunidades educativas de los establecimientos educacionales, de tal forma de también evaluar las condiciones de cada uno de los protocolos de convivencia escolar y poder, en definitiva, tener un trabajo mancomunado y

alineado al respecto de generar las mejores condiciones de seguridad en los propios establecimientos educacionales. Es importante la convivencia escolar; lamentablemente se han presenciado casos lamentables de violencia en cada una de las distintas unidades educacionales y respecto a ello, estamos trabajando muy coordinadamente y también queremos ser parte de esto, de cada uno de los Daem de la provincia de San Felipe, para que sean parte respecto a su experiencia en esta materia», cerró.